
 
 
 
 
An den 
Vorsitzenden des  
Haupt- und Finanzausschusses 
Herrn Frank Schneider 
Konrad-Adenauer-Platz 1 
40764 Langenfeld 
 

 

 
 
SPD-Fraktion 
im Rat der Stadt Langenfeld 
Rathaus 
Zimmer 181 
Konrad-Adenauer-Platz 1 
Tel. 02173 - 794-1030 
Fax 02173 - 794-1039 
Langenfeld, 21.02.2020 

 
Anfrage gemäß Geschäftsordnung 
Personalentwicklungskonzept 
 
 
Sehr geehrter Herr Schneider, 
 
die SPD-Fraktion bittet darum, folgende Anfrage in der nächsten Sitzung des Haupt- und 
Finanzausschusses durch die Verwaltung beantworten zu lassen:  
 

- Wie weit ist das Personalentwicklungskonzept für die Stadtverwaltung 
fortgeschritten? 
 

- Für  wann ist der Abschluss des Personalentwicklungskonzeptes geplant? 
 

- Welche Ergebnisse (Zwischenergebnisse) des Konzeptes liegen mittlerweile 
vor? 
 

- Bestehen Überlegungen, den Rat in die Entwicklung des Konzeptes 
einzubeziehen? Wann sollen die Ergebnisse dem Rat vorgestellt werden? 
 

- Wie positioniert sich die Stadt zukünftig im Ausbildungsbereich nach der 
Kündigung einiger Träger des Bergischen Studieninstituts? 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Heike Lützenkirchen 
Fraktionsvorsitzende 


